

Amt: Amt I
Datum: 17. April 2008
Az.: I - 28.04.2008

Nr. 2008/I/091

Berichtsvorlage

Gremium	Datum	Zuständigkeit
Schulausschuss		Kenntnisnahme

Handz. Bürgermeisterin Beteiligte Ämter: Amt I, Amt IV	Handz. Gemeindegemeinderat:
---	------------------------------------

**Betrifft: Schulen der Gemeinde Edewecht,
hier: Bericht über die Schulbesichtigungen**

Sachdarstellung:

Die Verwaltung hat über den Schulausschuss im Nov. 2007 den Auftrag erhalten, alle Schulen der Gemeinde Edewecht hinsichtlich der Gebäude und der Einrichtung zu begutachten und den Sanierungs- und Erneuerungsbedarf zu ermitteln. Die Verwaltung hat in allen Schulen der Gemeinde eine erste Schulbegehung durchgeführt und kann folgende erste Einschätzungen berichten:

Alle Schulen befinden sich in einem guten Pflegezustand.

Es konnte festgestellt werden, dass noch nicht in allen Schulen die Beleuchtung den gesetzlichen Anforderungen entspricht, ferner sind in den Altbaubereichen aller Schulen Akustikmaßnahmen an den Decken notwendig.

An einigen Schulen sind im Bereich der Ausstattung der Klassenräume mit Mobiliar (Stühle/Tische/Schränke/Tafeln) dringend Ersatzbeschaffungen notwendig. Ferner sind an fast allen Schulen Renovierungsarbeiten im Bereich der Treppenhäuser und Flure notwendig.

An der HRS Edewecht, der Außenstelle in Friedrichsfehn und dem Altbau der GS Friedrichsfehn sind die Außenfassaden dringend zu prüfen, da sich bereits Feuchtigkeitsprobleme an den Gebäuden zeigen. An der GS Jeddelloh ist der Kellerbereich dringend zu prüfen, da massive Feuchtigkeitsprobleme zu verzeichnen sind. Hier wird die Einbindung von Fachingenieuren notwendig werden.

An der HRS Edewecht muss der Bereich „Werken“ saniert und umgebaut werden, da dieser Bereich nicht mehr den technischen und sicherheitstechnischen Anforderungen entspricht. Ebenso sind die naturwissenschaftlichen Räume an der Außenstelle der HRS in Friedrichsfehn zu sanieren. Die Fahrradstände an der GS Friedrichsfehn und der Außenstelle der HRS in Friedrichsfehn sind sanierungsbedürftig.

Die Verwaltung wird auf der Basis der Schulbegehungen und der noch notwendigen bautechnischen Begutachtungen ein Sanierungs- und Renovierungskonzept für die Schulen für die Folgejahre entwickeln. Dieses Konzept wird erst zu einer der nächsten Sitzungen vorgelegt werden können.